

# ケースプレゼンテーション試験 合格者コメント

日時：平成31年1月13日(日)  
場所：笹川記念会館



金東 淳  
(東京都)



本荘 真也  
(埼玉県)



浅賀 勝寛  
(埼玉県)



矢田 孔太郎  
(滋賀県)

平成31年1月13日、笹川記念会館にてケースプレゼンテーション試験が行われ、無事合格することができました。

今年度から試験の形式がポスター掲示ではなく対面式に変わりましたが、予演会での小倉先生、田中先生をはじめ専門医委員会の諸先生方の熱い指導のおかげで、本番では緊張もなく試験に臨むことができました。

次の目標として専門医試験に合格できるよう頑張っていきたいと思います。今後ともご指導のほどよろしくお願いいたします。 金東 淳

今回のケースプレゼンテーション試験は、ポスター方式からパネル方式に変更となった初回ということで、不明な点も多い中、田中譲二会長を始めとした多くの先生方にサポートしていただき、無事合格することができました。事前に予演会に参加させていただいたことで、万全の状態準備をして試験に望めたことが、合格に繋がったのだと実感しております。今後とも御指導御鞭撻のほど宜しくお願いいたします。 本荘 真也

今回ケースプレ試験を受験させていただいた埼玉県の浅賀 勝寛です。

ケースプレ試験は症例の選択であったり、抄録に記載する内容なども含めてインプラント臨床研究会の先生方に多くのご指導をいただいたおかげで無事に合格することができました。また症例に応じたアドバイスや足りないところを親身に事細かに、指導いただいたおかげです。インプラント臨床研究会では先生方が一丸となってサポートしてくださいました。今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。 浅賀 勝寛

私は、今回日本口腔インプラント学会のケースプレゼンテーション試験を受験させていただき、無事に合格することができました。ご指導いただいた先生方を始め、多くの方々に感謝申し上げます。

このような成果を上げることができたのも、本会での研修会や全員発表研修会に参加させて頂くことにより、受験に際して大きな経験と知識を与えていただいたおかげと感謝しております。今後も自己研鑽を深め、ご協力頂いた方に報いられるようになりたいと思います。変わらぬご指導・ご鞭撻宜しくお願い致します。 矢田 孔太郎